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Inhalt: 
 
Der Oberbürgermeister hat kürzlich verfügt, dass das ihm direkt unterstellte Amt für 
Wirtschaftsförderung und das Presseamt zu einem Fachbereich zusammengefasst werden. 
 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welche Effekte erwartet der Oberbürgermeister durch die Bildung dieses Fachbereichs in dem ihm 
direkt unterstellten Bereich? 
 
 
 
gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg 
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